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第 ２ ０ ６ １ 回   令和 ４ 年 ４ 月 ２ ７ 日 （ 水 ）  

本日の行事  地区協議会報告・クラブフォーラム

2021－22年度       島崎秀樹会長      

本日のお客様  志摩 RC 竹内昇様 

小林教郎様、中井一隆様、山下勝日己様 

平川隆幸様 

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナーエレクト事務所より 次年度資料

拝受 

＊ガバナー事務所より 月信原稿依頼（会長） 

＊日本事務局より 会員増強詳細報告書 

＊例会変更 郡上八幡 RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０６０回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。 

皆さんの席にお菓子があるかと思いますが、先週お越しいただいた加賀中央ロータリークラブからのお土

産です。あまりに多くいただきましたので、日曜日の花見会にも持っていきました。 

土曜日には地区協議会に行ってまいりました。11名の参加があり、各部門に分かれて話を聞いてきました。

新会員は飽きることなく90分間過ごすことが出来たと言っておりました。自分が新会員の頃は参加した時は

5 分で睡眠に入りました。地区協議会は勉強ができる場であります。新入会員、若年会員の方は是非次回参

加をお勧め致します。 

本日は反省会等々がございますので、次週、小島会長エレクトが出席しましたら、報告していただきたい

と思います。 

日曜日には社会奉仕委員会が中心となり、桜を見る会が開催されました。桜はすでに葉桜となっていまし

たが、無事に開催することが出来ました。久しぶりに飲んだかなと思います。このクラブは何かイベントが

あると、その後に必ず親睦会が開かれるクラブです。また近々こういうことがありましたら、反省会と称し

て飲むのもいいのではないかと思います。 

この後は2週に渡り、各委員会で反省をしていただきました反省の発表があります。一つよろしくお願い

致します。以上で終わります。 

 

1年間の反省 

クラブ管理運営委員会 寺田澄男委員長 

・奉仕する機会が非常に少なかったので、例会をはじめとして、出席率が悪かった。 

・委員会及び合同で会合を開くこと、懇親、親睦の場が作れなく、活動が出来なかった。 

・委員会開催を促しても、活動の計画すら立てることも出来なかった。 

・委員会活動を促すすべがなかった。 

・フォーラム、アッセンブリーをプログラム委員会で計画、実行していただいた事は良かった。 

プログラム ・情報委員会 畑中知昭委員長 

・コロナにより休会が多く、予定していたプログラムを行うことが出来なかった。入会から浅い会員につい

ても、登場の機会を作ってあげることが出来なかったのが、残念。 

・ＩＤＭについてもほぼ行うことが出来なかった。 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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ニコＢＯＸ委員会 藤代昇委員長 

・例会の休みが多かったが、投稿が多かった。よかったと思います。 

出席委員会 和田智博委員長 

・ＬＩＮＥでの呼びかけ → 毎回、同じ呼びかけしかできず、もう少し工夫すればよかった。 

・出席率の悪い会員に直接声かけ → 個別に出会った時に参加するよう、話した。 

・補正の周知 → 補正対象の事業が多く中止になり、難しかった。 

親睦委員会 羽土洋司委員長 

・誕生日プレゼントは予定どおり実施できた。 

・八幡ＲＣとの合同例会は中止。 

・加賀中央ＲＣとの記念式典は実施予定。 

・忘年会はメンバーだけでもやることが出来てよかった。 

・お客様が少なく、接待が出来なかった。 

・桜の会が開かれれば、親睦委員会としても協力して、楽しみたいと思います。 

ＳＡＡ委員会 旭美香委員長 

・例会前に会長・幹事、お客様発表者と時間配分などの打ち合わせを行い、例会時間内に収まるようにする

ことはほぼ出来ましたが、コロナ禍でお客様の対応が出来なくて残念でした。 

・お弁当は、無駄無く出来ました（急用の方は仕方ない） 

・3分間スピーチについては、コロナ禍で休会が多かったため、出来ていない人が多いので、次期順番に出

来るようにすると良い。 

社会奉仕委員会 美谷添生委員長 

・環境レンジャー協会の長良川の清掃協力は出来た。 

・ネイチャーランは中止になった。 

・花見会は、先週日曜日（17日）に開催することが出来た。 

職業奉仕委員会 和田良一委員長 

コロナのため、事業はすべてダメでした。 

会員組織強化委員会 美谷添里恵子委員長 

メンバー全員の気持ちを一つにして、組織強化を図りたかったが、コロナでほとんどの行事ができず、例

会も4ヶ月休会で、会員同士の繋がりをもてなかった。 

今期は2名の退会者があったが、やむをえない理由だった。 

会員増強委員会 大村太郎委員長 

・コロナ禍により、活動が出来なかった。 

・若い会員については、一人女子会に誘い、入会を勧めた。 

・退会者が出ないように配慮した。 

・コロナにより、例会が出来なく、活動が難しかった。 

・会員募集のパンフレットは今期中に作成できる予定。 

公共イメージ委員会 畑中知昭君 

・フェイスブックの更新については、ほぼ毎週行うことが出来た。 

・HPについては、会員紹介のページの更新を行うことが出来た。 

・イベントがないため、TV,新聞への取材依頼することができなかった。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 籏 哲朗君 

郡上八幡RC岩出様 先日、大日本農会より、緑白綬有功章（りょくはくじゅゆうこうしょう）をいただきま

した。白鳥のメンバーからもお祝いの言葉を掛けていただき、ありがとうございます。今日もよろしく。 

島崎君 先日の桜を見る会、参加された方お疲れさまでした。結局桜を見ることなく済んでしまった気がし

ます。 

山口君 地区協議会ご苦労様でした。今期の反省を踏まえ、次期につなげていって下さい。岩出さんようこ

そ、新聞みました。 

寺田澄男君 先日の花見会、久し振りの親睦会楽しいひと時でした。岩出君ようこそ、新聞で拝見したので

すが、全国表彰受賞おめでとうございました。 

藤代君 岩出君ようこそ、歓迎致します。先日の花見、来訪者も多く見えて、楽しい宴会でした。準備をし



てくれたメンバーの皆様、ご苦労様でした。 

美谷添生君 17日、観桜会参加の皆さん、ご苦労様でした。楽しいひと時をありがとうございました。先日、

議会役員構成で副議長を拝命することとなりました。色々お世話になりますが、よろしくお願いします。 

和田良一君 岩出君ようこそ、元気は顔が見えて嬉しいです。先日の花見会、たいへん空きっ腹でよく酔い

ました。 

美谷添里恵子君 日曜日のお花見参加できず、残念でした。とても盛り上がったみたいで良かったです。 

井俣君 岩出さんようこそ。今日は早々に失礼します。ごめんなさい。 

遠藤君 日曜は葉桜でしたが、時間が経つと皆さんの顔がピンクに染まり、良い花見でした。 

杉山君 岩出さんようこそお出で下さいました。本日、会議のため、途中で失礼します。ここにきて週5日

のペースで会議があります。いつコロナにかかるのか、とても不安です。 

尾村君 八幡ロータリークラブ岩出さん、ようこそ。 

同文 、羽土君、畑中君、旭君  

 

次回行事予定 

 ５月 ４日  法定休日              ５月１４日  地区増強研修セミナー 

５月１１日   次期委員会 活動計画作成①      ５月１８日  次期委員会 活動計画作成② 

               

出席報告                              出席委員会 尾村忠雄君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2059回 ３１名 １８名 １２名  60％ １名 

第2060回 ３１名 １９名 ４名 ７名 86.87％ １名 


